
令和元年度第３回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和２年１月１６日（木） 

開会 午後２時 

  閉会 午後２時３０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂２ 

３ 出席委員 

市民生活部長、市民活動課長、財産経営課長、環境課長、教育委員会事務局管理

指導主事、文化スポーツ課長、尾張旭市商工会工業部会長、同商業部会長代理、同

建設業部会長代理、同女性部長代理、同事務局長、（一社）尾張旭市観光協会副会

長、尾張旭市文化協会事務局長、同茶華道部会長代理、同舞踊部会長 

                                  １５名 

４ 欠席委員 

  尾張旭市商工会青年部委員長          

１名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課長補佐、産業課にぎわい交流係長、産業課主事、尾張旭市商工

会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 令和元年度市民祭事業報告について 

 ⑵ 令和元年度市民祭決算及び決算残余金の取扱いについて 

⑶ 令和２年度市民祭について 

 ⑷ その他 

８ 会議の要旨 

会長（部長） 

 

 

 

 

定刻となりましたので、第３回市民祭実行委員会を開催い

たします。 

皆さま、本日は、大変お忙しい中、御出席いただきまして

誠にありがとうございます。 

本日の欠席者は１名で、出席者は１５名、うち４名の方に

は代理で御出席いただいています。 

それでは、早速議題に移りたいと思います。まずは議題の

⑴と⑵、市民祭の事業報告と決算及び残余金の取扱いについ



ては、関連した内容ですので、一括して事務局から説明をお

願いします。 

事務局 

産業課主事 

―資料に基づき説明― 

・令和元年度市民祭の事業報告 

事務局 

産業課係長 

―資料に基づき説明― 

・令和元年度市民祭の決算報告と残余金の取扱いの説明 

会長（部長） ありがとうございました。次に本年度の決算について、市

民祭実行委員会規約第６条３項に基づき監事の文化協会事務

局長水谷様と財産経営課長に監査を行っていただきました。

その御報告をしていただきたいと思いますので、代表して水

谷様、よろしくお願いします。 

文化協会事務

局長 

―資料に基づき説明― 

・令和元年度市民祭の決算監査報告 

会長（部長） ありがとうございました。監査の結果では、会計処理は適

正に行われているということでした。 

また、御報告にありましたように、今回は市民祭が中止に

なるという極めて稀な事態が起きましたので、貴重な経験と

して捉え、次回の市民祭に生かしていければと思いますので

よろしくお願いします。 

 それでは、本年度の市民祭の事業報告、決算及び残余金の取

扱いについて、委員の皆さまから意見などがございましたら、

御発言をお願いします。 

会長（部長） 御意見等ないようですので、１点私から確認させていただ

きます。市民祭の中止に伴い後日実施した、ロータリークラ

ブの苗木配布と商工会こどもスタンプラリー抽選会の状況は

どうでしたでしょうか。 

事務局 

産業課係長 

ロータリークラブの苗木配布は予備日がなかったため、市

のホームページやＴｗｉｔｔｅｒ、ＬＩＮＥで周知を行いま

した。当日は開始１時間で予定数を配布し終えることができ、

ロータリークラブの方から多くの方に苗木をお渡しいただく

ことができました。商工会こどもスタンプラリー抽選会は、

あらかじめ予備日を設けていたことから、盛況だったと聞い

ております。 

会長（部長） 

 

 

他に御意見等ありましたらお願いします。 

では、他に御意見等も無いようですので、議題⑴⑵につい

て御承認いただけますか。 



 【 異 義 な し 】 

会長 ありがとうございます。市民祭事業報告及び市民祭決算に

ついて認定いただき、決算残余金の取扱いについては御承認

をいただきました。続きまして、議題⑶令和２年度市民祭に

ついて、事務局から説明いたします。 

事務局 

産業課長補佐 

―資料に基づき説明― 

・令和２年度市民祭の概要と検討事項の説明 

会長（部長） 令和２年度市民祭の素案についての説明がありました。ま

だ１月ではありますが、５０周年を記念し、例年以上に検討

すべき内容が多いということで説明がありました。 

今回説明のあった内容に限らず、次の市民祭について御質

問や御提案がありましたらぜひお願いいたします。 

商工会 

工業部会長 

中止の場合に備え、市民祭に予備日を設けることはできる

のでしょうか。 

事務局 

産業課係長 

業者の方からは、予備日を想定した契約を行うと、人員や

資材、車両などの確保が必要となることから、コストが増大

すると聞いています。そのため、予備日を設けることは、現

行では難しいと考えております。 

会長（部長） それでは、今後、いただいた御意見を参考にしながら事務

局で内容を固めていきたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。最後に、次第の４その他について、事務局から

説明いたします。 

事務局 

産業課主事 

事務局から連絡です。 

今回いただいた御意見等をもとに、事務局で内容を検討し、

来年度の市民祭の開催に当たっての予算等を皆さんにお諮り

したいので、今年度末にもう１回市民祭実行委員会を開催い

たします。時期としては３月を予定しております。 

お忙しいところ大変恐縮ですが、改めて通知を差し上げま

すので、出席に御配慮いただきますようお願いします。 

会長（部長） 

 

 

 

今年度はもう１回、実行委員会を開催するということです。

どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、今回の議題に関連しないことでも結構ですので、

市民祭に関してほかに御意見などがありましたら、御発言を

お願いします。 

特に無いようですので、以上をもちまして本日の会議を終

わりたいと思います。どうもありがとうございました。 


